

AMENAGEMENT / BTP : Le chantier du PRAE de Badaroux pourrait commencer au mois de février

En Lozère, [LANGUEDOC ROUSSILLON AMENAGEMENT](http://www.lr-amenagement.fr) / T : 04.99.52.45.24 (siège à Montpellier) annonce le lancement du chantier de construction du futur Parc régional d'activités économiques (PRAE) Jean-Antoine Chaptal, à Badaroux, pour le mois de février ou mars prochain. Les entreprises Colas, Martinazzo, EHTP, AB Travaux, Engelvin TP Réseaux, Sévigné, Bâtir 48, Scheffer et Bouygues ont notamment été retenues pour le chantier. Le PRAE s'étendra sur 80 ha et va nécessiter un investissement global de 35 M€, dont 26 M€ pour la construction. Une première tranche devrait être livrée pour l'été 2017.

www.lr-amenagement.fr